
1. LAVATI BENE LE MANI 2. NON TI AVVICINARE
TROPPO ALLE PERSONE
CHE HANNO LA TOSSE

3. NON TOCCARE BOCCA,
NASO E OCCHI
CON LE MANI SPORCHE

4. QUANDO STARNUTISCI
COPRI LA BOCCA
E IL NASO CON IL GOMITO

5. QUANDO STARNUTISCI
SULLE MANI,
LAVA LE MANI SUBITO

6. QUANDO IL MEDICO TI DÀ
DELLE REGOLE,
FAI QUELLO CHE DICE
IL MEDICO

7. QUANDO TOCCHI IN GIRO,
IN AUTOBUS, LE PORTE,
LE RINGHIERE, DOPO
LAVATI BENE LE MANI

8. INDOSSA LA MASCHERINA
SOLO SE TE LO DICONO
IL TUO MEDICO
O I TUOI FAMILIARI 

9. GLI ANIMALI
NON TI FANNO AMMALARE
DI CORONAVIRUS

ASSOCIAZIONE
CONTRO
L’ESCLUSIONE

odv

IL CORONAVIRUS È UN VIRUS CHE COME QUELLO DELL’INFLUENZA,
FA VENIRE LA TOSSE E LA FEBBRE ALTA E CHE FA AMMALARE TANTE 
PERSONE, QUINDI È MEGLIO EVITARLO.
SE VUOI EVITARLO DEVI SEGUIRE QUESTI CONSIGLI.

ASSOCIAZIONE CONTRO L’ESCLUSIONE ODV - VIA FORNACI, 83 - 36015 SCHIO (VI) - C.F. 92002450242

1 METRO


